

ATLETISMO

Seis atletas departamentales acuden al Estatal de campo a través

La participación más numerosa se produce en el combinado femenino, con cinco deportistas

La localidad asturiana de Llaneras acogerá el domingo la 88ª edición del Campeonato de España de campo a través. La ciudad del Principado organiza este evento de carácter nacional al que acudirán alrededor de 700 atletas con la esperanza de obtener los primeros puestos.

REDACCIÓN FERROL

En la prueba estatal más antigua de España participarán seis representantes de la comarca de Ferrolterra. De este modo, cinco atletas de la zona formarán parte de la selección autonómica femenina, la cual agrupa a casi una treintena de deportistas. Una de las participaciones más numerosas de las departamentales se producirá cuando se dé la salida a la prueba de cross corto -con 85 competidores-, puesto que las hermanas Rodríguez Longa, Rocío y Vanessa, tendrán que cubrir una distancia de 4.000 metros hasta la línea de meta.

Actualmente las ferrolanas militan en los clubes Puerto de Alicante y Bidezabal, respectivamente, con un gran éxito deportivo. La cita de estas corredoras se iniciará a las 11.35 horas en el complejo deportivo Centro Regional de La Morgal. Pero la carrera asturiana dará comienzo a las diez de la mañana con el recorrido de los ocho kilómetros en la categoría junior masculina, seguido por promesa y, a continuación, el cross corto femenino. No será hasta la competición de la prueba en la distancia

ELITE

Los locales se medirán a nombres como Reyes Estévez, Marta Rodríguez o Juan Carlos de la Ossa

corta de hombres cuando volvamos a ver a un atleta ferrolano. En esta ocasión será el militante del Sierra Narón, Carlos Piñeiro -el cual esta realizando una excelente campaña- el encargado de cubrir la distancia de 4.000 metros, a partir de las 12.30 horas. Pero sin duda, otra de las grandes esperanzas del campeonato estatal se sitúa en la prueba del cross largo, en la que se darán cita Margarita Pérez, Dolores Martínez y María Jesús Gestido. Las atletas del Ría Ferrol tendrán que cubrir una distancia de ocho kilómetros a partir de la una del mediodía.

Los departamentales, junto con el resto de la selección autonómica, tendrán que medirse a atletas de gran nivel nacional e internacional, como es el caso de Mayte Martínez, Marta Domínguez, Rosa Morató -vigente campeona-, Reyes Estévez o Juan Carlos de la Ossa -ganador de las dos últimas ediciones-, entre otros muchos. Es de destacar la presencia de nombres del combinado gallego en la lista de deportistas favoritos como es el caso de Manuel Penas, Pedro Nimo, Alejandro Gómez o María Abel, a los que hay que añadir el nombre de la ferrolana Rocío Rodríguez Longa, que está presente en muchas quinielas para la victoria.

ADEMÁS

As Pontes celebra su XVI Carrera Pedestre de San Xosé

También habrá una cita deportiva en la villa de As Pontes, que el domingo celebrará la décimo sexta edición de su tradicional carrera pedestre de San Xosé. Todos los atletas que logren finalizar la carrera recibirán un obsequio por su participación, mientras que los tres primeros clasificados tanto de categoría escolar como en adultos tendrán un galardón en metálico. Asimismo, la organización de la prueba -club de atletismo Olympo- hará entrega de un vale para canjear por material deportivo a aquellos colegios por la competición de sus atletas en la prueba. Los participantes tendrán que recorrer una distancia de 900 a 3.200 metros los enmarcados en edad escolar, mientras que el resto disputará el triunfo en casi nueve kilómetros. La carrera comenzará en la piscina municipal a las 16.30 horas.



Deportistas de todas las categorías acudirán a la prueba

LUIS POLO

El Trofeo Joaquín Romero espera reunir a más de 200 deportistas

La prueba comenzará el domingo a las 11.00 horas en Doniños-San Jorge

REDACCIÓN FERROL

La organización estima que alrededor de 200 atletas se den cita mañana en el pinar de Doniños-San Jorge para participar en el XLIV Trofeo Joaquín Romero de campo a través. Las pruebas comprenderán desde la categoría benjamín hasta la absoluta, por lo que el número de inscritos se prevee elevado.

Esta cifra podría aumentar su número hasta que llegue el día de la prueba puesto que el Patronato Municipal de Deportes -organizador de la competición- no cerrará

la inscripción hasta esta tarde a las 20.00 horas a la delegación de atletismo ferrolana o al Concello. Asimismo, los organizadores han establecido la entrega de premios para los tres primeros clasificados de cada una de las categorías, tanto masculinas como femeninas. Estos se irán entregando según se vayan conociendo los resultados de las mismas.

La cita la iniciarán los atletas masculinos absolutos y promesa, que tendrán que realizar seis vueltas al circuito A -de casi un kilómetro y medio- a partir de las on-

ce de la mañana. De este modo, las pruebas se irán sucediendo hasta finalizar con los deportistas benjamines que recorrerán una distancia de 600 metros.

Círculo Ferrolán > Aprovechando la celebración de esta tradicional competición, se harán entrega de los galardones a los centros educativos mejor clasificados tras las pruebas del Circuito Ferrolán de campo a través. Así, el Colegio Mercedarias, el Ludy y San Xoán recibirán un vale por valor de 600, 450 y 150 euros.

GIMNASIA

Colegios y clubes participan en el I Torneo Primavera de Ferrol

REDACCIÓN FERROL

El club de gimnasia rítmica Esquío departamental llevará a cabo mañana el primer Torneo Primavera Cidade de Ferrol de esta disciplina. La cita tendrá lugar en las

instalaciones de A Malata a partir de las 16.00 horas, con el objetivo de promocionar y difundir este deporte en todos los niveles y edades. La entidad deportiva pretende, a través de la organización de

este evento, cubrir las necesidades de sus gimnastas y motivar a las deportistas. El torneo está abierto tanto a colegios y asociaciones como a clubes, por lo que la participación será de casi 400 gimnastas procedentes de un total de siete colegios y seis clubes. Las deportistas proceden de toda Galicia y comprenden todas las edades. El tapiz de A Malata acogerá, sobre todo, a un gran número de atletas de la comarca de Ferrolterra que practican esta disciplina en sus centros educativos o en di-

OBJETIVOS

El club departamental Esquío quiere, de este modo, potenciar esta disciplina

ferentes clubes. De este modo, el Colegio Belén, Cruceiro de Canido, Ibáñez Martín, Jorge Juan, Mercedarias, San Xoán de Filgueira y San Xoán de Lángara, serán los que se encuentren representados en esta cita deportiva.

Mientras, los clubes Acordes, Tempo, Treboada, María Barbeito y Esquío también estarán presentes en esta primera edición del Torneo Primavera Cidade de Ferrol. La competición dará comienzo a partir de las cuatro de la tarde de mañana.